
Protokoll vom 21.02.2019

Tagesordnung 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Beschlussfähig mit 15 Fachschaften. 
2. Feststellung der Tagesordnung 

TOP 7.1. wird gestrichen. 
Einstimmig angenommen

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Einstimmig angenommen.

4. Berichte 

1. der Fachschaften 
Fachschaft CNMS: Versucht einen Thementag zu organisieren mit externen Mitteln. 
Fachschaft Biologie: Planung der Parkdeckparty
Fachschaft FUK: keine Neuigkeiten
Fachschaft Savigny: Petition bzgl. der Sitzplätze in der neuen Bibliothek, für mehr 
Sitzmöglichkeiten
Fachschaft Fremdsprachen: Keine Neuigkeiten
Fachschaft Psychologie: Keine Neuigkeiten
Fachschaft Mathe/Info: OE Vorbereitung
Fachschaft Physik: OE Vorbereitung, Aktiv in Berufungen, Problem: FS schrumpft
Fachschaft Chemie: OE Planung, 2 neue Masterstudiengänge 
Fachschaft FaBiWI: Institutstag zum Thema Anwesenheit der Studis, FB Party, Einladung 
Bufata Würzburg 
Fachschaft Sport: Keine SoSe OE, Tunierfest zu unbekannteren Sportarten, Sommerfest, 
Fachschaft PoWi: Keine Neuigkeiten
Fachschaft Pharmazie: Infotag von Apotheken ohne Grenzen Ziel: Zusammenarbeit stärken, 
Gründung Regionalgruppe Gießen, Spendenlauf, OE Vorbereitung
Fachschaft FaRoFa: Streit um FS-Raum mit Ergebnis, Feministischer Studientag im Januar 
war erfolgreich, OE Planung
Fachschaft Germanistik: Keine Neuigkeiten 
Fachschaft LiFa: Workshop für FSK, +1/120 Deutschhausstraße 3, Vortragsreihe, immer 
noch kein FS-Raum
Fachschaft Humanbiolgie: Keine Neuigkeiten

2. des AStA-Vorstands 
Finanzvorstand: Gute Nachrichten: Idee zu Querfinanzierung; Treffen mit OB Marburg: 
Wenn man ein cooles Projekt hat, kann man ihm immer schreiben und nach Finanzierung 
fragen; Das gilt auch für die Fachschaften 
Dazu sollte man eine Prio-Liste erstellen. Er schaut dann, diese Liste nach und nach 
abarbeiten zu können. 
Welche Projekte müssen noch finanziert werden? Bitte an Asta weitergeben! 
In den Semesterferien nur noch montags Sprechstunde! 
Gilt vermutlich nicht für Anschaffungen für die FS, OE kann wahrscheinlich darüber 
abgerechnet werden, Finanzleitfaden wird geändert → 3-4€ pro Studi 
Kontingent von 10.000 € von der Stadt; Über konkrete Konditionen muss noch verhandelt 
werden 

            
            Bib-Besetzung: Neue Sitzmöbel in der Bib, v.a. im Atrium , lief gut, Möglichkeit mit der 

Leiterin der UB zu sprechen, mehr Transparenz, Bauamt, erhoffen sich neue Erkenntnisse
Was ist mit leerstehenden Räumen? 



Forderung: Nazi-Literatur soll raus aus dem Freihandbereich → wird vom Asta mit ins 
Gespräch genommen 
Forderung: Abdichtung der Gruppenräume 

Rechnungsprüfungshof kommt nochmal und macht eine ordentliche Prüfung 
IUK: Plant eine Sprechstunde für freie Software 
Planung zum 1. Mai; Stipendium Wolff'sche- Stiftung Infos auf Homepage 
Asta Party im Mai, mit OkKid und Djs, wer Lust hat zu helfen, ist herzlich eingeladen

3. des FSK-Vorstands 
Überarbeitung des Finanzleitfadens voraussichtlich in Märzsitzung.
Außerdem fehlen immer noch Unterlagen von manchen FS, bitte Unterlagen einreichen! 
OE-Listen fehlen, bitte in Sprechstunde kommen! 

Senat: vier Vizepräsident*innen wurden erfolgreich gewählt,  davon zwei neue; 
Ankündigung dass LA Italienisch abgeschafft werden soll; 06.03: Workshop von der Stadt 
und Uni zur Bausituation der Uni dargestellt → FS Räume; 13./14.03. WS wie Studium und 
Lehre in Zukunft gestaltet werden sollen; Raumbuchungen nach 20 Uhr außerhalb des HSG 
war in letzter Zeit nur sehr schwer möglich, Uni möchte ab 20 Uhr alle Veranstaltungen in 
das HSG bringen, allerdings ist es einfach, Sondergenehmigungen zu bekommen via Mail 
an VP Korn plus Frau Peter Raumverwaltung in CC setzten und Problem erklären 
UB Sitzplätze: Senatoren haben erreicht, dass der Kanzler Bänke/Möbel bestellt hat, die vor 
das Atrium kommen sollen (allerdings lange Lieferzeit) 
Fachschaften die keine Räume haben: Frau Renken-Wiesner hätte sich bereits mit euch in 
Verbindung gesetzt, stimmt das?! → Anscheinend stimmt das nicht 
evtl. Fortbildung für Fachschaften in MARVIN 
Frau Korn hat darum gebeten in die FSK zu kommen, voraussichtlich im April, Thema OE 
Rückmeldung zum Antrag der Lifa bzgl Gründung eines Vereins: mit Rechtsabteilung in 
Verbindung gesetzt, allerdings noch keine Rückmeldung, Ergebnis in nächster Sitzung 

4. aus den Gremien 
Öffentlichkeitsreferat: Ideen zu Erstitüten: es gibt genug Tüten, Packtermin vermutlich 1. 
April; weniger Flyer, da zu viel Müll; Sprechstunde immer mittwochs 

5. Besprechung der Antwort der FSK auf die Strukturmodelle der Studienkonferenz 
In der Studienkonferenz gibt es verschiedene AGs; eine beschäftigt sich mit 
Strukturmodellen.
GO-Antrag (Moritz) Redezeit pro Punkt auf 7 min zu begrenzen, angenommen.
Die FSK wurde gebeten, wie alle Fachbereiche eine Stellungnahme abzugeben. Moritz 
erklärt, dass die Hauptunterschiede vor allem in Strukturen mit Profilbereich, sowie mit
ersten Nebenfäch(ern) liegen. Außerdem gibt es noch interdisziplinäre Fächer. Moritz stellt 
einen Entwurf für die Antwort vor. Darin werden Strukturen mit Profilmodulen 
uneingeschränkt begrüßt, was vom Plenum so übernommen wird. Lösungen mit 
Nebenfächern sieht der Entwurf eher kritisch. Moritz stellt die Frage wie das 
Vertreter*innen der MINT-Fächer sehen, wegen evtl. höherer Jobperspektiven. Es wird 
diskutiert. Im Resultat sieht das Plenum Nebenfächer bei MINT-Fächern als durchaus 
sinnvoll, bei Geisteswissenschaften eher nicht. 
GO-Antrag: Redezeitbegrenzung aufheben wurde einstimmig abgelehnt 
Interdisziplinäre Studiengänge werden von Entwurf begrüßt → wird vom Plenum 
übernommen
GO-Antrag auf sofortige Abstimmung → Gegenrede 
Abstimmung angenommen, 2 Enthaltungen



6. Anrechenbarkeit von Modulen 
Man kann mehr Module machen, die man sich aber nicht anrechnen lassen kann, da 
MARVIN das nicht zulässt. Dekanat sagt, man kann daran nichts ändern. Haben andere auch
schon damit Probleme gehabt? Bei Hubi gleich, sei ein rein technisches Problem, bei 
Mathe/Info ginge das, Vorschlag mit HRZ zu reden 
Bitte, FSK soll mit Frau Korn reden; 
FSK trägt es in das nächste Gespräch mit Frau Korn, 

7. Entsendung in verschiedene Gremien 
2. AG Schlüsselqualifikationen (2 Personen) 
siehe letztes Protokoll da wurde das schon mal erklärt. 
Verschiebung auf nächste Sitzung, da keine Kandidaten

8. Anträge 
Antrag der FS PoWi: FSK soll sich gegen die IB wenden
Antrag von Theo dazu: Änderung im ersten Satz des Antrags von „wolle“ zu „möge“ 
Antrag wird übernommen 

9. Nächster Termin 
Vorschlag: 21.03.2019 Abstimmung: 2 Enthaltungen, 2 Gegenstimmen → angenommen 
Nächste FSK wird von der FS Humanbiologie veranstaltet!

10. Sonstiges 
FSK-Vorstand soll eher auf Mails reagieren 

 
Die Sitzung wird um 22:22Uhr geschlossen 




